

Joachim Ferrer : Jungle linéaire

La Galerie Wagner présente une sélection d'œuvres récentes de Joachim Ferrer datant des 3 dernières années. Cette exposition fait écho à la rétrospective que lui consacre en parallèle la Maison de l'Amérique Latine à Paris. Dans ses toiles fusent des lignes pleines, discontinues, droites, courbes, noires ou colorées qui dansent. « La poésie est dans la ligne, je me considère comme un poète plastique dans un univers onirique » Ces dernières œuvres ont été inspirées par ses états d'âme. Vous pourrez d'ailleurs y découvrir plusieurs toiles inspirées des attentats, comme « rouge de colère ». Les formes mi-organique mi ani-



mal viennent porter la composition de ses toiles. Une exposition à ne manquer sous aucun prétexte, vous serez bluffé comme je l'ai été, et l'homme est absolument délicieux : d'une humilité incroyable malgré l'ampleur et la qualité exceptionnelle de son œuvre. ■ N.P.

Galerie Wagner 96 rue de Paris jusqu'au 23 Juillet